
2ª REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 12/02/2019. 

 

         Aos doze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezenove, as 

dezenove horas, na sede da Câmara Municipal de Congonhinhas, Estado do Paraná, sito à 

Rua: Oscar Pereira de Camargo, nº 396, realizou-se a presente sessão com a presença 

dos Srs. Vereadores: Ademar Alves Cardoso, Cleber Mariano da Silva, Cleilson da Silva, 

Everton Carlos Machado, José Fidelis da Silva, Livercino Domingues, Ricardo Batista dos 

Santos, Valdinei Luca da Silva e ausente Aparecido Renato Honório. Foi realizada uma 

oração pelos presentes e também um minuto de silêncio pelos falecimentos ocorridos 

nesta semana. Em seguida, passou a palavra para o Vereador Ademar, que agradeceu a 

presença de todos e disse não ter indicações para realizar no momento. Após passou a 

palavra para o Vereador Cleilson, que agradeceu a presença de todos e disse não ter 

indicações para realizar no momento. Após passou a palavra para o Vereador Ricardo, 

que agradeceu a presença de todos e fez as seguintes indicações: para que seja feito o 

empedramento e passado o rolo na estrada de acesso ao incubatório da Avícola 

Catarinense, desde sua localização até a Rodovia PR 160 e para que sejam colocados 

ventiladores na Capela Mortuária Municipal, as quais foram aprovadas por unanimidade. 

Além disso requereu envio de ofício à Secretaria Municipal de Educação e ao Prefeito 

solicitando informações dos motivos, que segundo foi informado aos estudantes do 

município que estudam no Colégio Agrícola em Cambará, que não mais haverá a 

disponibilização do transporte por parte do município a partir do mês de julho, uma vez que 

este transporte já é prestado há bastante tempo. Após passou a palavra para o Vereador 

José Fidelis, que agradeceu a presença de todos e disse não ter indicações para realizar 

no momento.  Após passou a palavra para o Vereador Livercino, que agradeceu a 

presença de todos e disse não ter indicações para realizar no momento. Após passou a 

palavra para o Vereador Everton, que agradeceu a presença de todos e disse não ter 

indicações para realizar no momento. O vereador realizou a leitura de um oficio recebido 

da ACEC requerendo providencias para melhorar a segurança do município. Os 

vereadores se comprometeram a consultar as autoridades competentes a fim de encontrar 

soluções.  Após passou a palavra para o Vereador Valdinei Luca, que agradeceu a 

presença de todos e disse não ter indicações para realizar no momento. O senhor 



Presidente, requereu envio dos seguintes ofícios: à Secretaria Municipal de Saúde 

solicitando que seja analisada a possibilidade de se estender o horário de atendimento, da 

“Academia da Saúde” para que mais pessoas que necessitam do serviço e que trabalham 

durante o dia possam ter acesso ao atendimento e também ao setor responsável no 

Munícipio, para que seja vista a possibilidade de providenciar 02 banheiros na Praça 

Central – feminino/masculino – ou ainda se possível a adequação de 02 banheiros 

localizados na biblioteca serem utilizados para esta finalidade. E não tendo mais nada a 

tratar, o Senhor Presidente encerrou a reunião, do que para constar a presente ata, que vai 

assinada pela advogada Karla de Fátima Yamashita, Sr. Presidente, 1º Secretário e 

demais vereadores.  


